
RECOMENDAÇÃO Nº 018/2021                                            de 27 de abril de 2021. 

 

Os Vereadores infra assinados, com assento nesta casa legislativa, solicitam 

que seja encaminhado ao Executivo Municipal o seguinte pedido de providência: 

 

- Que a Secretaria Municipal de Saúde realize estudo de viabilidade e 

posterior criação de um ambulatório pós-COVID-19; 

- Que o Poder Executivo Municipal estude a viabilidade construir um pórtico 

no início do perímetro urbano junto à Rodovia AM9195/386 (acesso asfáltico 

municipal). 

 
 
JUSTIFICATIVA: 

 

Justifica-se a presente Recomendação tendo em vista a necessidade de criar 

um ambulatório pós-COVID-19, destinado a pacientes que desenvolveram a doença 

e tiveram sequelas vasculares, neurológicas, dermatológicas, otorrinolaringológicas, 

sequelas emocionais, entre outros. Isso tem por base os índices de casos 

enfrentados pelo município e pelos apontamentos científicos que mostram as 

múltiplas sequelas enfrentadas pelos pacientes vítimas da COVID-19, entre elas 

pode ser citadas transtornos respiratórios, cefaleia (dor de cabeça) persistente, 

perturbação do sono, alteração de olfato e paladar, cansaço, falta de ar, e tantas 

outras já citadas e publicadas por especialistas da área. 

 

É dever do município, dar o suporte necessário e gratuito, para a recuperação 

dessas pessoas, com atendimento especializado, para que as mesmas tenham sua 

saúde recuperada de maneira plena para que possam desenvolver suas funções 

pessoais e profissionais, sem maiores danos, pois ainda estamos longe do fim dessa 

pandemia, mesmo com o avanço da vacinação. 

 

Outrossim, considerando que o Município de Nova Boa Vista tem 29 anos de 

emancipação político-administrativa, visando o embelezamento, a promoção do 

turismo e com o objetivo de criar uma identificação na entrada da cidade, sugerimos 

a elaboração de um projeto de pórtico às margens da Rodovia AM9195/386 (Acesso 

asfáltico municipal), início do perímetro urbano, conforme exemplo que segue em 

anexo. 

 



Esses pórticos são comuns em outras cidades brasileiras, podendo servir de 

exemplo para a criação de um modelo que atenda as características da população 

nova-boa-vistense, embelezando a cidade e melhorando o acolhimento aos 

visitantes. 

 

 

 

                      Sala das Sessões Alfredo Ivo Liell, 27 de abril de 2021. 

 
 
 
 

VEREADOR ANDRÉ BARP (TCHOLA) 
Bancada do PP 

 
 
 
 

FERNANDO LIELL 
Bancado PP 

 
 
 
 

MARTA ANDRÉIA SIMON THUMS 
Bancada PTB 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 
  


